

Verantwortlich für den amtlichen Teil:

Bürgermeister Peter Rainer • 88367 Hohentengen
Tel. 0 75 72 / 76 020 • Fax 76 02 250 • www.hohentengen-online.de

Verantwortlich für den Anzeigenteil/Druck:

Primo-Verlag • Anton Stähle GmbH & Co. KG • Meßkircher Straße 45 • 78333 Stockach
Tel. 0 77 71/93 17 -11 • Fax 93 17 -60
E-Mail: anzeigen@primo-stockach.de • Homepage: www.primo-stockach.de

Redaktionsschluss für den redaktionellen Teil:

Dienstag bis 9 Uhr an info@hohentengen-online.de • ausgenommen vorgez. Redaktionsschluss

Freitag, 27. September 2024 • 48. Jahrgang • Nummer 39

Der Bürgermeister informiert:

Florian Pfitscher wurde zum neuen Bürgermeister der Gemeinde Hohentengen gewählt

Bei der Bürgermeisterwahl am vergangenen Sonntag, 22. September 2024 wurde Herr Florian Pfitscher aus Königseggwald mit einem deutlichen Ergebnis von 63,4 % (1.103 Stimmen) zum neuen Bürgermeister der Gemeinde Hohentengen gewählt (Details zum Wahlergebnis siehe die Tabelle auf Seite 3). Im Namen der Gemeinde und auch persönlich gratuliere ich Herrn Pfitscher noch einmal ganz herzlich zu diesem Wahlsieg. Die neuen Aufgaben als mein Nachfolger wird er am 2. Dezember 2024 übernehmen. Hierzu wünsche ich ihm bereits heute alles erdenklich Gute, viel Erfolg und Gottes Segen!



Bürgermeister Peter Rainer (re.) gratuliert Florian Pfitscher, der sich gemeinsam mit seiner Ehefrau Melanie und seinen beiden Töchtern Rhea und Phinea über den Wahlsieg freut (Foto: Jenifer Kuhlmann, SZ)

An dieser Stelle danke ich Herrn Gerd Miller aus Wolfartsweiler, der sich als weiterer Kandidat beworben und damit eine echte Wahl ermöglicht hatte. Er erreichte mit 607 Stimmen (34,9 %) ein respektables Wahlergebnis. Auf weitere Personen, die sich nicht beworben hatten, entfielen 30 Stimmen (1,7%). Etwas enttäuschend war die Wahlbeteiligung, denn nur 1.760 (= 53 %) der insgesamt 3.321 Wahlberechtigten gaben ihre Stimme ab.

Ganz herzlich danken möchte ich dem Musikverein 1819 Göge Hohentengen, dem Fanfarenzug Enzkofen, dem Spielmannszug Bremen und dem Liederkranz Hohentengen, die am Wahlabend die Verkündung des Ergebnisses vor dem Rathaus musikalisch sehr ansprechend umrahmten und dem Wahlsieger ein Ständchen brachten. Gleicher Dank gilt auch der Freiwilligen Feuerwehr Hohentengen, die den Platz ausleuchtete und den Verkehr auf der Steige sperrte.

Außerdem danke ich ganz herzlich allen ehrenamtlichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihren wichtigen Dienst sowie den Kolleginnen und Kollegen der Gemeindeverwaltung und des Bauhofs, die mit der Vorbereitung und Durchführung der Wahl beschäftigt waren – insbesondere bei Herrn Hauptamtsleiter Alexander Bea, der bei der Organisation die Hauptverantwortung trug.

Peter Rainer,
Bürgermeister